

Dringlichkeit: **NEIN**  
Sachverh: /

6/2019

An den  
Gemeinderat der Stadt Villach  
pA Rathaus  
9500 Villach

Villach, am 08. März 2019

+ FPÖ

## **DRINGLICHSANTRAG**

**gemäß § 42 des Villacher Stadtrechts**  
an den **GEMEINDERAT** der Stadt Villach.

### **Betrifft: Heimwegtelefon**

Wohl jeder hat es schon gehabt. Das mulmige Gefühl beim nächtlichen Nachhauseweg. Um diesem Gefühl auch in Villach Abhilfe zu schaffen wäre die Einführung eines Heimwegtelefon. In Graz, Amstetten, Wiener Neustadt und auch Linz ist jener Service bereits in Betrieb. Dort zeigt sich, dass dieses Angebot von der Bevölkerung das Angebot gut angenommen wird.

Das Service kann jeder, der sich unsicher fühlt, an Feiertagen, Samstag und vor Feiertagen in der Zeit von 22 Uhr bis 3 Uhr früh per Anruf oder Handyapp nutzen. Mitarbeiter der Ordnungswache begleiten den Anrufer telefonisch nach Hause. Im Gefährdungsfall wird die Polizei kontaktiert.

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

### **DRINGLICHSANTRAG:**

#### **Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:**

Die Schaffung eines Heimwegtelefons nach Grazer Vorbild wie oben beschrieben.